

週報 こひつじ

第41巻 18号
大津キリスト教会
菊池郡大津町室 119
TEL 096-293-4470
FAX 096-293-4961
牧師 米村 英二

「さあ、あなたがただけで、寂しい所へ行って、しばらく休みなさい」（マルコ六の三二）
何とやさしい言葉ではないか。さらに十字架上で、イエスは母マリヤに言われた。
「女の方。そこに、あなたの息子がいます」（ヨハネ一九の二六）
それから弟子のヨハネに、「そこに、あなたの母がいます」

朝、起きたら、ほほえむ。それだけでも、まわりの人を幸せにできるのではないか。

アランは言った。

「幸福であることは、他人に対する義務である」と。

新しい戒めとしての愛 その五 信じる愛

イエスは愛の実践方法についても語られた。

「わたしがあなたがたを愛したように、そのように、あなたがたも互いに愛し合いなさい」（ヨハネ三の三四）

というのがそれである。

イエスを模倣せよとのことであ

る。

それならイエスはどのように人を愛されたのか。

十字架にかけられたイエスを人びとは、あざわらって言つた。

「他人は救つたが、自分は救えない」（マルコ一五の三一）

まさに、ここにイエスの愛の特徴があった。

イエスは救わらず、他人を救われたのである。

イエスは確かに人類を救うために大きな犠牲を払われた。それは

だれにもまねできないことだろう。

しかしながら、イエスの愛は、小さな親切の形でも現われている。

五〇〇〇人の人びとをパンで養う」という奇蹟は、

「かわいそうに、この群衆はもう三日間もわたしといつしょにして、食べる物を持っていないのです」

（マタイ一五の三二）

というイエスの深い同情から起つたものだつた。

また弟子たちが伝道で疲れて帰つてくると、すぐに言われた。

（同二七）

と言つて、母マリヤをヨハネに託されたのである。イエスは最後の瞬間まで母への配慮をお忘れにならなかつた。

イエスの愛の多くは、このよう

な細かい心配りとして現われてい

る。

大きな愛の行為をしようとして

も、そんな機会はめつたにならないだろ。むしろ私たちの人生の大半

は、多くの小部分から成り立つて

いる。そこでヒルティは言つた。「人のために大いに役立つ機会は

に信じようとしなかつたトマスに對しても同様だつた。やがてトマスの前に現れたイエスは言われた。

「あなたの指をここにつけて、わたしの手を見なさい。・・・信じな

い。しかし、誰かにささやかな喜びをあたえることなら、いつでも

できるのだ。たとえそれが親愛のトマスはイエスのやさしさに感

